

Fecha: 08-02-2026  
Medio: El Rancagüino  
Supl.: El Rancagüino  
Tipo: Noticia general  
Título: PAPA LEÓN XIV LLAMA A ORAR POR LOS NIÑOS CON ENFERMEDADES INCURABLES: "RECONOCER EL ROSTRO DE CRISTO EN SU SUFRIMIENTO"

Pág. : 18  
Cm2: 371,3  
VPE: \$ 587.736

Tiraje: 5.000  
Lectoría: 15.000  
Favorabilidad:  No Definida

# PAPA LEÓN XIV LLAMA A ORAR POR LOS NIÑOS CON ENFERMEDADES INCURABLES: "RECONOCER EL ROSTRO DE CRISTO EN SU SUFRIMIENTO"

La intención de oración del Papa León XIV para este mes de febrero pone en el centro a los niños con enfermedades incurables, invitando a toda la Iglesia a contemplar su dolor desde la fe, la compasión y la esperanza. A través de la campaña Reza con el Papa, difundida por la Red Mundial de Oración del Papa y el Dicasterio para la Comunicación, el Santo Padre convoca a orar por los niños que viven situaciones de fragilidad extrema, por sus familias y por quienes los acompañan en el cuidado diario.

En su plegaría, el Papa eleva una súplica sencilla y profunda: "Señor, enséñanos a reconocer tu rostro en cada niño que sufre". Inspirado en la ternura de Jesús, León XIV recuerda que en los cuerpos frágiles de los pequeños se manifiesta la presencia de Dios y que, incluso en medio del dolor, sus sonrisas pueden ser signo del Reino. Por ello, pide que nunca les falte una atención médica adecuada, un cuidado humano cercano y el apoyo de una comunidad cristiana que acompaña con amor.

El Santo Padre encomienda también a las familias, para que puedan sostenerse en la esperanza, y a médicos, enfermeros y cuidadores, para que su servicio sea expresión constante de paciencia, ternura y compasión activa. Esta intención busca que la Iglesia se deje transformar por los sentimientos del Corazón de Cristo y aprenda a acompañar la fragilidad como un camino de consuelo y vida nueva.

El video del mes de febrero, grabado en la iglesia de San Pellegrino in Vaticano, muestra al Papa sosteniendo dibujos realizados por niños atendidos en el Hospital Pediátrico Bambino Gesù de Roma, un gesto que pone rostro concreto al sufrimiento que se eleva en oración. La realidad que inspira esta intención es profunda y desafiante. Según la Organización Mundial de la Salud, cada año cerca de 400 mil niños y adolescentes son diagnosticados con cáncer, mientras UNICEF advierte que más de dos mil millones de menores viven con enfermedades crónicas.

LA INTENCIÓN DE ORACIÓN DEL PAPA PARA FEBRERO, DIFUNDIDA POR LA CAMPAÑA REZA CON EL PAPA, INVITA A LA IGLESIA A ACOMPAÑAR CON TERNURA, FE Y ESPERANZA A LOS NIÑOS QUE VIVEN LA FRAGILIDAD DE LA ENFERMEDAD Y A SUS FAMILIAS.

